



5 Pièces

190 m²

Réf. 4496

530 000 €

Simiane-la-Rotonde

Maison à vendre (04150)

AGENCE IMMOBILIERE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité! En campagne, belle maison de 190 m² bâties située sur la commune de Simiane-la-Rotonde sur plus d'un hectare de terrain. L'habitation offre une grande pièce de vie lumineuse de 75 m² avec cuisine ouverte, 4 chambres climatisées, une salle de bains, une salle d'eau, 2 toilettes indépendants. A cela s'ajoute un double garage de 40 M². En extérieur, vous profiterez d'une beau terrain plat de plus d'un hectare avec un bel espace piscine (chauffée) et diverses terrasses ombragées. Propriété tout confort idéale pour accueillir famille et amis dans un environnement de campagne loin de ...

Exclusive! In the countryside, beautiful 190 m² built house located in the municipality of Simiane-la-Rotonde on more than one hectare of land. The dwelling offers a large bright living room of 75 m² with open kitchen, 4 air-conditioned bedrooms, a bathroom, a shower room. There is also a double garage of 40 M². Outside, you will enjoy a beautiful flat land of over one hectare with a nice heated pool area and various shaded terraces. A fully comfortable property ideal for welcoming family and friends in a countryside environment away from any nuisance. Discover it!

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

